

医療法人 貴和会 防府病院

基本理念 以和為貴（貴和の精神で医療と福祉を行い広く社会に貢献する）

基本方針 わたしたちは、広く社会を含めたチーム医療を行い開かれた医療・福祉サービスをめざします

- ・患者さんの人権を尊重した精神科医療を行います。
- ・地域と連携して疾病の予防、治療、社会復帰のお手伝いをいたします。
- ・精神障害に対する地域への理解・普及啓蒙活動を行います。

2022 年度行動方針決定

令和4年度の行動方針は、「三手先をよんで行動しよう」に決定しました。この行動方針は、一昨年の「三手先を予測して行動しよう」、昨年の「三手先をよんで行動しよう」に続いて3回目となります。精神科医療の現場では、その先を予測することはとても大切で、患者さんがどういう状態にあるのか、なぜその行動が起きたのかなどを把握し予測に繋げることはたくさんあります。医療に携わる全員にこのように考えて臨んでもらいたいという気持ちをこめて今年度もこの行動方針の下、質の高い医療が提供できるように精進してまいります。

お花見

今年は3月29日にグラウンドでお花見を開催いたしました。前日などは気温も低く冷たい風が吹いておりましたが開催当日は天候に恵まれ、また桜の花も樹によっては満開に近い状態で咲いており、お花見日和といえる日だったように思います。当日の参加者は計37人と多く、用意されたござに座りながら患者さんや職員が談笑している様子も見られ、その他にも寝転んで眠っている方や花を見ながら香りをおく方など思い思いの過ごし方をされていました。

このご時世の中でマスクを外すわけにはいかなかったものの、開放的な雰囲気のもと花を愛でながらぜんざいを食べる患者さん方には笑顔が多く見られたこともあり、来年もまた開催したいと感じられた日でした。



五感で季節を感じることができました



辞令交付



平尾光史 看護部副部長心得

4月より看護部副部長心得に任命されました。長い間、看護師・病棟課長として精神科の患者ケアとはどういうものかを探求してきましたが、これからは職員の人員配置や教育、病院全体の運営などに視点をシフトして仕事をしていきたいと思っています。また、たくさんの課題と向き合いながら経験値を積み重ねていき、看護管理者として自分を磨いていきたいと思っています。さらに、当院が地域の精神科医療の一角を担うための組織づくりをしていく所存です。



原田みゆき 看護部課長心得

4月より、看護部課長心得に任命されました。今までは係長として課長を補佐する立場でありましたが、これからは自らが病棟運営を率先して行く立場となるため、今から責任の重たさを感じています。改めて病院全体の経営やスタッフ教育など広い視点をもって考え、他職種と連携し、患者さんがより安心して治療・療養ができる場を提供することと、スタッフが働きやすい環境を整えることができるように努めたいと思います。



戸島正博 看護部係長心得

4月より看護部係長心得に任命されました。就職し、17年目になりますが、日々の業務を行っていくなかで、役職の諸先輩方の変な大変さをととても感じていました。管理職として、病院経営面やスタッフ教育など、今までとは違う視点で責任のある業務に取り組んでいかなければならないと感じています。報告・連絡・相談の基本を遵守することを忘れず、課長を補佐し、他の職員とチームワークを図りながら、職員が働きやすく、患者さんが少しでもより良くすごすことができるように努めていきたいと思っています。

編集後記



昨年度を振り返ってみれば、やはりコロナに振り回される一年だったなーと感じます。しかし、そんな中でも延期になっていたオリンピックが開催されたり、サッカーではワールドカップへの出場が決定したりと明るいニュースも聞かれたのではないかと思います。

コロナの増減を考えれば、今後もコロナと関わりあって生きてゆくしかないのかも知れません。患者・職員、また皆様も我慢の時は続きますが、少しでも当院であった幸せや喜びの話題をお届けしていこうと思いますので、今後ともいちょうだよりをよろしくお願いします。(*^_^*)